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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  1133  jjuuiinn  22000066  

 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, tenue en la salle publique du Centre administratif, sise au 36, rue 
Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 13 juin 2006, à 19 h 30, sous la présidence de 
Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment convoqués dans 
les délais prévus par la Loi sur l’instruction publique. 
 

Ouverture de la session 
et constatation des 
présences 

 Sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 

   
Les commissaires :  Mmes Jacqueline Asselin MM. Jean-Claude Basque 

 Sylvie Belzile  Rino Beaulieu 
 Lise Blackburn  Omer Deschesnes 
 Hélène De Champlain  Magella Desmeules 
 Sonia Desgagné  Michel Girard 
 Diane Durand  Charles Lavoie 
 Ruth Gagnon  Antonin Simard 
 Diane Gauthier  Bernard Villeneuve 
 Madeleine Jean   
 Diane Perron 
 Diane Tremblay 

   
Commissaire parent :  MM. Christian Fillion 

 Jean-Marc Girard 
   
Sont également 
présents-tes : 

 Mmes Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale  
 Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
MM. Claude Dauphinais, directeur général 
 Yvon Pelletier, directeur général adjoint 

   
Absence :   M. Évens Claveau (motivée) 
   
   
CC-2006-227 
Ordre du jour 

 Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
Que l’ordre du jour soit accepté tel qu’il a été présenté. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-228 
Procès-verbal de la 
session ordinaire du 23 
mai 2006 

 Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du Conseil 

des commissaires, tenue le 23 mai 2006, tel qu’il a été déposé. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-229 
Courrier reçu du 25 mai 
au 7 juin 2006 

 Chaque membre du Conseil a reçu, pour information, une liste 
identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, en date du 25 



Session ordinaire du 13 juin 2006 Page 2 de 11 

mai au 7 juin 2006. 
   
   
CC-2006-230 
Orientation 
budgétaire 2006-2007 

 ATTENDU que le 25 avril dernier le Conseil des commissaires a 
adopté les orientations budgétaires pour l’année scolaire 2006-2007 à 
l’exception de l’orientation 3 qui se lisait comme suit : «Maintien de la 
centralisation des ristournes de TPS et TVQ sauf pour certaines natures de 
dépenses spécifiques» prise alors sous réserve; 

 
ATTENDU que le Comité du Service des ressources financières et 

informatiques a réévalué l’orientation no 3 à la demande de la Présidente et 
de la direction générale, en conséquence; 

 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
De modifier l’orientation no 3 pour qu’elle se lise dorénavant 

comme suit :  
 
«Décentralisation des ristournes de TPS et TVQ pour tous les 

établissements (centres et écoles primaires et secondaires) et centralisation des 
ristournes de TPS et TVQ pour les services de la commission scolaire». 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-231 
Confirmation de 
postes de direction 
d’établissement 

 ATTENDU que madame France Tremblay, directrice adjointe au 
Centre de formation générale Laure-Conan, que madame Ginette 
Tremblay, directrice adjointe à l’école de l’Odyssée, que monsieur Gilles 
Routhier, directeur adjoint à l’école de l’Odyssée que monsieur Yves 
Desgagné, directeur adjoint à l’école de l’Odyssée, que madame Johanne 
Allard, directrice adjointe à l’école secondaire Charles-Gravel et que 
monsieur Jean-François Proulx, directeur adjoint à l’école secondaire 
Charles-Gravel ont complété leur période de probation; 

 
ATTENDU qu’il y a lieu de confirmer ces personnes dans un poste 

régulier de direction d’établissement, en conséquence; 
 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
DE CONFIRMER dans un poste régulier de direction 

d’établissement : 
 

• madame France Tremblay; 
• madame Ginette Tremblay; 
• monsieur Yves Desgagné; 
• monsieur Gilles Routhier; 
• monsieur Jean-François Proulx; 
• madame Johanne Allard; 

 
le tout en date du 13 juin 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-232 
Transport collectif 
dans le Bas-Saguenay 

 ATTENDU la demande de la MRC du Fjord du Saguenay à l’effet 
de mettre en place, en collaboration avec la Commission scolaire, un 
transport collectif; 

 
ATTENDU l’intérêt de la communauté de son territoire, la 

Commission scolaire entend favoriser l’utilisation des places disponibles à 
bord des véhicules affectés à certains circuits de transport (secteurs non 
couverts par le transport en commun); 



Session ordinaire du 13 juin 2006 Page 3 de 11 

 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Jacqueline Asselin 

et résolu :  
 
DE MANDATER la responsable du transport scolaire afin qu’elle 

poursuive les discussions avec la MRC du Fjord du Saguenay pour en 
arriver à un protocole d’entente entre les deux organismes.  

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-233 
Demande de 
dérogation 

 ATTENDU l’article 222 de la Loi sur l’instruction publique qui 
précise que pour des raisons humanitaires ou pour éviter un préjudice 
grave à l’élève, la Commission scolaire peut, sur demande motivée des 
parents d’un élève, d’un élève majeur ou d’un directeur d’école, 
l’exempter de l’application d’une disposition du Régime pédagogique; 

 
ATTENDU l’article 13 du Régime pédagogique qui stipule que le 

passage du primaire au secondaire s’effectue après six années d’études 
primaires et obligatoirement après une année additionnelle, s’il y a lieu, 
sur demande écrite des parents; 

 
ATTENDU les demandes écrites des parents et du directeur 

d’école; 
 
ATTENDU l’avis professionnel d’un pédopsychiatre; 
 
ATTENDU les risques réels de compromettre les progrès réalisés 

par l’élève (référé par les Services éducatifs jeunes en date du 13 juin 2006) 
sur les plans académique et thérapeutique; 

 
ATTENDU que l’organisation pédagogique du primaire permet de 

dispenser des services éducatifs mieux adaptés à la situation de cette élève;
 
ATTENDU la recommandation des membres du comité des 

Services éducatifs jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ACCORDER une dérogation à l’article 13 du Régime 

pédagogique afin de permettre à l’élève de poursuivre sa scolarisation au 
primaire pour une huitième année, dans le cadre du programme Sport-
Arts-Études de l’école De La Pulperie. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-234 
Retrait du contrat de 
transport no 16-A / 
Anse-Saint-Jean 

 ATTENDU que le changement d’horaires dans le secteur du Bas-
Saguenay nous amène à retirer deux (2) véhicules dans le secteur, soit une 
berline et un autobus; 

 
ATTENDU que le contrat de berline de Autobus Petit-Saguenay 

Inc. (véhicule 540) ne sera pas renouvelé pour 2006-2007; 
 
ATTENDU que le dernier contrat attribué est celui de Autobus 

Anse Saint-Jean Ltée (véhicule 442); 
 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
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Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
DE METTRE un terme, dès la fin de la présente année scolaire, au 

contrat no 16-A appartenant à Autobus Anse Saint-Jean Ltée; ce dernier 
devait se terminer en juin 2007. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-235 
Réfection de la toiture 
de l’école Notre-Dame 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme la réfection 

de la toiture de l’école Notre-Dame à A. Plante & Frères Inc. pour un 
montant total de 246 153 50 $ toutes taxes incluses à même le budget 2006-
2007 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, 
M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-236 
Réaménagement des 
laboratoires de 
Charles-Gravel 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme le 

réaménagement des laboratoires de l’école secondaire Charles-Gravel à 
Amec Construction Inc. pour un montant total de 87 985 00$ toutes taxes 
incluses à même le budget 2005-2006 et de déléguer la présidente, 
Mme Liz S. Gagné, et le directeur général, M. Claude Dauphinais, pour la 
signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-237 
Réparation de 
l’asphalte dans les 
cours d’écoles 

 ATTENDU la recommandation positive du Comité des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
D’ACCORDER les contrats de réparation d’asphalte des cours 

d’écoles de certains établissements de la Commission scolaire des Rives-
du-Saguenay au plus bas soumissionnaire conforme soit : Jean-Yves 
Laberge asphalte et terrassement Inc. pour un montant total de 70 648,36$ 
et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné et le directeur, M. Claude 
Dauphinais pour signer le contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-238 
Entretien des 
ascenseurs et monte-
charges 

 ATTENDU la recommandation favorable du Comité des 
ressources matérielles; 

 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ACCORDER le contrat pour l’entretien des ascenseurs et des 

monte-charges de la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay à la 
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firme Koné Québec Inc. pour un montant annuel de 21 017,00$ toutes 
taxes incluses pour une période de trois ans se situant entre le 1er juillet 
2006 au 30 juin 2009 et de déléguer la présidente, Mme Liz S. Gagné, et le 
directeur général, M. Claude Dauphinais, pour la signature du contrat. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-239 
Soumission annuelle / 
Manuels scolaires 

 ATTENDU la recommandation positive du comité des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
DE RETENIR pour l’approvisionnement de manuels scolaires 

(cahiers, manuels et matériel didactique) : 
 
Pour le volet no 1 « Escompte unique accordé pour les différentes 

maisons d’édition inscrites au formulaire de soumission », le 
soumissionnaire « La Librairie Régionale Inc. ». 

 
Pour le volet no 2 « Dictionnaires et Bescherelles », chacun des plus 

bas soumissionnaires pour chaque titre inscrit, soit : « La Librairie 
Régionale Inc. » et « Archambault ». 

 
Pour le volet no 3 « Acquisition des cahiers d’exercices directement 

par les parents », conjointement à « La librairie Régionale Inc. » pour le 
secteur de Chicoutimi, à « Papeterie La Baie Inc. » pour le secteur de la 
Baie, et à « La Pharmacie Michel Turbide » pour le secteur de Laterrière. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-240 
Identification des trois 
centres / Enseignes 
extérieures 

 ATTENDU la recommandation du comité de sélection composé 
du directeur des ressources matérielles, de Mme Sylvie Belzile présidente 
du comité des ressources matérielles et de Mme Sonia Desgagné présidente 
du service d’éducation des adultes; 

 
ATTENDU le respect des enveloppes budgétaires fixées à 30 000$; 
 
ATTENDU la recommandation positive du comité du Service des 

ressources matérielles; 
 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’OCTROYER le contrat à Signis Inc. (Division Enseignes) pour 

l’exécution des travaux. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-241 
Demande de 
modification des 
règles d’octroi de 
contrats de 
construction 

 ATTENDU que la région Saguenay vit présentement une baisse 
démographique importante; 

 
ATTENDU la volonté de la Commission scolaire de promouvoir 

l’activité économique de sa région; 
 
ATTENDU que la Commission scolaire est informée que le 

ministère de l’Éducation, du Loisir et du Sport s’apprête à revoir les règles 
et modalités d’octroi de contrat de construction et d’achat de biens et 
services. 

 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
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et résolu : 
 
DE DEMANDER au ministre de l’Éducation de prévoir dans les 

nouvelles modalités concernant l’octroi des contrats de construction la 
possibilité qu’une Commission scolaire puisse favoriser, lors de l’octroi 
d’un contrat de construction, un fournisseur local lorsque la différence 
entre le premier soumissionnaire et le deuxième est inférieur à 5%. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-242 
Engagement d’un 
ouvrier d’entretien à 
la polyvalente 
Fréchette 

 ATTENDU le plan d'effectif du personnel de soutien, autre que 
EHDAA et services de garde adopté au Conseil des Commissaires du 9 
mai 2006; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU les résultats de l’affichage aux concours no 02-2006-42; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines. 
 
Il est proposé par M. Rino Beaulieu 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de monsieur François Perras, au 

poste d’ouvrier d’entretien cl. II concierge à l’école primaire/secondaire 
Fréchette, 25 heures par semaine, pour une entrée en fonction prévisible le 
19 juin 2006. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-243 
Engagements / 
Coordonnateurs aux 
Services éducatifs 
jeunes 

 ATTENDU les postes laissés vacants suite au départ à la retraite 
de M. Jos-Marie Girard et au retour de M. Pascal Tremblay à ses fonctions 
de direction adjointe au secondaire; 

 
ATTENDU la réorganisation de ces deux postes de 

coordonnateurs dont l'un affecté à des fonctions de coordination de 
l'enseignement primaire et l'autre de l'enseignement secondaire; 

 
ATTENDU les résultats des concours no 04-2006-57 poste de 

coordonnateur-coordonnatrice des services de l'enseignement au primaire 
et no 04-2006-58 poste de coordonnateur-coordonnatrice des services de 
l'enseignement au secondaire, qui se sont déroulés en conformité avec la 
politique de dotation de personnel et des règles applicables; 

 
ATTENDU la recommandation unanime du comité de sélection 

pour chacun de ces deux postes; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines, 
 
Il est proposé par M. Charles Lavoie 
et résolu : 
 
D'ACCEPTER la recommandation du comité de sélection et 

d'engager Mme Catherine Gagné au poste de coordonnatrice des services 
de l'enseignement primaire et M. Stéphane Côté au poste de 
coordonnateur des services de l'enseignement secondaire, et ce, pour une 
entrée en fonction probable le 1er juillet 2006. 

 
ADOPTÉE 
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CC-2006-244 
Engagement / 
Conseiller en gestion 
des ressources 
humaines au Service 
des ressources 
humaines 

 ATTENDU la création d’un poste temporaire de conseillère ou de 
conseiller en gestion de personnel le 9 mai 2006 (CC-2006-183) et dont la 
date de fin est prévue pour le 30 juin 2007; 

 
ATTENDU les résultats du concours no 05-2006-62, et qui s’est 

déroulé en conformité avec la politique de dotation de personnel et des 
règles applicables; 

 
ATTENDU la recommandation unanime du comité de sélection; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
D'ACCEPTER la recommandation du comité de sélection et 

d'engager Mme Geneviève Gilbert, au poste de conseillère en gestion de 
personnel à temps plein au Service des ressources humaines, et ce, du 26 
juin 2006 au 30 juin 2007. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-245 
Engagement / 
Technicien en 
administration au 
Service des ressources 
humaines 

 ATTENDU le plan d'effectif du personnel de soutien, autre que 
EHDAA et services de garde adopté au Conseil des Commissaires du 9 
mai 2006; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel et la gestion de la liste de priorité; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage au concours no 05-2006-61; 
 
ATTENDU le résultat favorable du comité de sélection tenu le 1er 

juin 2006; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de service des 

ressources humaines. 
 
Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de madame Andrée-Anne 

Gagnon, au poste de technicienne en administration au service des 
ressources humaines, 35 heures par semaine, pour une entrée en fonction 
prévisible le 21 juin 2006 ; 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2006-246 
Liste des enseignants 
mis en disponibilité 

 ATTENDU l’estimation des besoins d’effectif enseignant avant le 
30 avril, et ce, pour l’année scolaire 2006-2007 et l’excédent toujours 
constaté au champ 03, soit l’enseignement au primaire; 

 
ATTENDU l’affichage de la liste des enseignantes et enseignants 

susceptibles d'être mis en disponibilité ou non rengagés pour 2006-2007 
qui a eu lieu avant le 5 mai 2006; 

 
ATTENDU les dispositions nationales concernant la gestion des 

excédents d’effectif au niveau du personnel enseignant; 
 
ATTENDU les résultats des pourparlers avec le représentant du 
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Syndicat de l'enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU que l’enseignante visée s’est retrouvée en excédent 

d’effectif au terme de la procédure d’affectation et de mutation; 
 
ATTENDU l’avis de mise en disponibilité envoyé avant le premier 

juin 2006; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité de Service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
DE METTRE en disponibilité Mme Ginette Verreault, enseignante, 

au primaire, et ce, à compter du premier juillet 2006. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2006-247 
Félicitations 

 Mme Gagné, présidente, adresse des félicitations à 
M. Michel Simard, au nom des membres du Conseil des commissaires, 
pour sa nomination, le 10 juin 2006, au poste de Président de l’Association 
des Cadres scolaires du Québec (ACSQ). 

   
   
CC-2006-248 
Proposition du Comité 
de parents pour les 
bulletins 

 M. Christian Fillion, président du Comité de parents, présente la 
résolution adoptée par le Comité de parents sur les bulletins scolaires : 

__________________________________________________________________ 
 

CONSIDÉRANT le projet de modification de la loi sur l’Instruction 
publique du ministère de l’Éducation, du Loisir et du Sport afin que les parents 
soient dorénavant consultés sur la forme des bulletins scolaires qui seront remis 
aux élèves tant au niveau primaire que secondaire; 

 
CONSIDÉRANT la complexité que peut présenter l’élaboration de 

modèles de bulletins scolaires; 
 
CONSIDÉRANT qu’une trop grande différence entre les bulletins 

scolaires d’une école à l’autre pourrait être problématique dans les cas de 
transferts d’élèves; 

 
Il est proposé et résolu : 
 
QUE le Comité de parents recommande à la Commission scolaire de créer 

un comité des bulletins scolaires ayant pour mandat d’analyser différentes 
hypothèses à proposer aux écoles, et; 

 
QUE deux membres du Comité de parents siègent à ce comité. 
 

ADOPTÉE 
 

__________________________________________________________________ 
 

La présidente prend acte, au nom des membres du Conseil des 
commissaires, de la proposition du Comité de parents et tient à préciser 
que les changements à la loi seront apportés à l’automne 2006 par le 
ministre de l’Éducation. 

   
   
CC-2006-249 
Assurance-élève 

 Le président du Comité de parents, M. Christian Fillion, demande 
au Conseil des commissaires de réétudier la possibilité d’offrir aux parents 
l’achat d’une assurance-élève négociée par la Commission scolaire compte 
tenu que la politique des frais chargés aux parents ne prévoit plus cet 
avantage et que c’est maintenant une responsabilité des parents. 

 
Des vérifications seront faites par la direction des Services 
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éducatifs jeunes et on reviendra sur le sujet lors d’une prochaine rencontre.
   
   
CC-2006-250 
Rapport de la présidente 

 Madame la Présidente résume certaines représentations ou 
interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours : 
 

 Le 23 mai : 
 Participation au comité de sélection de l’adjoint administratif de 

l’école secondaire Charles-Gravel; 
 Participation à la 2e rencontre de consultation pour la 

nomination des représentants socio-économiques devant siéger 
au Conseil d’administration de la Conférence régionale des élus. 

 
 Le 24 et 25 mai 2006 : 

 Participation à la rencontre de la Commission itinérante de la 
Fédération québécoise des municipalités, à Rivière-du-Loup. 

 
 Le 29 mai 2006 : 

 Participation au comité de sélection du conseiller en gestion des 
ressources humaines au Service des ressources humaines; 

 Participation au Conseil d’établissement de l’école Sainte-
Thérèse de La Baie. 

 
 Le 30 mai 2006 : 

 Participation à la rencontre d’Emploi-Québec, à Chicoutimi; 
 Participation à la rencontre du comité de sélection des 

coordonnateurs aux Services éducatifs jeunes. 
 

 Le 2 juin 2006 : 
 Participation à la réunion d’Emploi-Québec et rencontre des 

sous-ministres Turenne et Boivert. 
 

 Le 5 juin 2006 : 
 Participation à la rencontre du Comité de sélection des 

coordonnateurs aux Services éducatifs jeunes; 
 Rencontre avec le député Robert Bouchard sur différents 

dossiers. 
 

 Le 6 juin 2006 : 
 Participation à la rencontre du comité de sélection du conseiller 

en gestion des ressources humaines. 
 

 Le 8 juin 2006 : 
 Participation à la réunion de la Conférence régionale des élus et 

rencontre du sous-ministre des ressources naturelles et de la 
faune, M. Normand Bergeron, à l’Holiday Inn de Jonquière. 

   
   
CC-2006-251 
Comité exécutif, Comité 
de parents et comité de 
services / Rapports 

 Les membres du Conseil ont l’occasion d’obtenir des informations 
supplémentaires quant aux divers sujets traités lors des réunions du : 
 

• Comité des Services éducatifs jeunes du 2 mai; 
• Comité du Service des ressources financières du 16 mai; 
• Comité du Service des ressources matérielles du 16 mai; 
• Comité de parents du 3 mai. 

   
   
CC-2006-252 
Tenue d’un Lac-à-
l’Épaule 

 Madame la présidente apporte en discussion la possibilité de tenir 
un Lac-à-l’épaule vers la fin du mois de septembre 2006 avec tous les 
membres du Conseil des commissaires. Pour ce faire, elle demande qu’on 
lui fasse connaître les sujets qui pourraient être objets de discussion lors de 
cette rencontre ainsi que les suggestions de déroulement de cette journée. 

   
   
CC-2006-253  Mme Christine Tremblay fait part des prévisions de clientèle en date 
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Dépôt de la clientèle 
scolaire 2006-2007 

du 6 juin 2006 par rapport à celle du 27 avril.  On constate, encore cette 
année, une baisse importante. 

   
   
CC-2006-254 
Achat de nacelle / 
Renseignements 
supplémentaires 

 Un document d’information est déposé par la direction du Service 
des ressources matérielles sur le suivi du dossier de la nacelle neuve et 
usagée. 

   
   
CC-2006-255 
Transport scolaire de la 
formation générale 
adulte 

 M. Pelletier fait le point sur le dossier du transport scolaire des 
élèves de la formation générale adultes pour l’année 2005-2006; le comité 
des Services éducatifs adultes recommandera la reconduction de ce projet 
pour l’an prochain. 

   
   
CC-2006-256 
Écoles St-Cœur-de-
Marie et St-Antoine 

 M. Michel Girard demande un suivi sur l’organisation scolaire  et, 
plus particulièrement, sur les transferts d’élèves des écoles St-Cœur-de-
Marie et St-Antoine pour l’année scolaire 2006-2007. 

 
Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe des Services 

éducatifs jeunes, fait le point sur l’état de l’organisation de ces écoles pour 
la prochaine année; les démarches s’effectuent conjointement avec la 
directrice de ces écoles. 

 
À la suite des informations de la directrice générale adjointe, 

M. Girard propose que les membres du comité des Services éducatifs 
jeunes se penchent sur la possibilité d’organiser une classe cycle (5e et 6e) 
pour l’an prochain.  Ce dossier devrait revenir lors d’une prochaine 
réunion du Conseil des commissaires. 

   
   
CC-2006-257 
École Ste-Bernadette 

 M. Omer Deschesnes invite les membres du Conseil à participer à 
une conférence de presse qui se tiendra le mercredi 14 juin, à 9 h 45, dans 
la cour de l’école  Ste-Bernadette, afin de présenter la portion régionale du 
projet de création « Les convertibles », activité artistique d’envergure 
nationale qui s’inscrit dans le cadre du 10e anniversaire des journées de la 
culture.  

   
   
CC-2006-258 
Message de la FCSQ 

 Une copie des Messages de la FCSQ des lundis 22 et 29 mai, reçus à 
la direction générale, est remise à tous. 

   
   
CC-2006-259 
Lettre de remerciements 
du Corps de cadets 1532 

 Lettre de remerciements adressée à M. Charles Lavoir pour le 
support apporté au Corps de cadets de l’école secondaires Charles-Gravel. 

   
   
CC-2006-260 
Allocution de 
M. André Caron, 
président de la FCSQ, à 
la Commission 
itinérante de la FQM 
tenue à Rivière-du-Loup 
le 25 mai dernier 

 Texte de l’allocution du président de la FCSQ prononcée dans le cadre 
de la Commission itinérante de la Fédération québécoise des municipalités 
« Un rapprochement entre le scolaire et le municipal : non seulement possible, mais une 
solution gagnante pour la survie et le développement des régions! ». 

   
   
CC-2006-261 
Invitation de la Société 
historique du Saguenay 

 Une invitation au Brunch bénéfice et à la célébration de la Fête du 
Saguenay-Lac-Saint-Jean le 11 juin 2006 a été remise à tous les membres du 
Conseil. 

   
   
CC-2006-262 
Centre administratif 
Valin 

 À la suite d’une interrogation de M. Omer Deschesnes sur la 
vocation du centre administratif Valin, le directeur du Service des 
ressources matérielles mentionne qu’on procède présentement à l’analyse 
de certaines propositions et qu’on reviendra sur le sujet. 
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CC-2006-263 
Félicitations – CFER du 
Saguenay 

 Mme Gauthier fait part de l’inauguration de la nouvelle usine 
spécialisée dans le démontage, la récupération et le reconditionnement de 
l’équipement informatique par la Corporation du Centre de formation en 
entreprise et recyclage (CFER). Une lettre de félicitations sera adressée à la 
direction, au personnel et aux étudiants de la part des membres du Conseil 
des commissaires. 

   
   
CC-2006-264 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
QUE la présente session ordinaire soit close. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 

La présidente  La secrétaire générale 
 


